

見附民商 会報

楽しかった祭りも終わり、パラダイスの日々を送っているうちに、いよいよお盆がやってきました。今日はお墓参りです。帰りに提灯に火を灯して父親の実家を訪問です。御馳走が迎えます。孫が15人程いたのでケツから2人目の私は名前すら覚えてもらえません。1番上の伯父さんは毎年「おめー、何君だったかの？」と聞くのでした。

見附民主商工会
新町 3-4-48
2022年 8月 22日
第 1613号

★インボイスの登録申請は慎重に!!

取引先からインボイス登録状況に関して、確認の手紙が来たら、慌てずにはまず民商に相談してください。

★インボイスの登録申請書の送付先

とき 8月25日(木) 19時
ところ 民商事務所



学習会を開催しますのでご参加ください
参加希望者は22日(月)までにご連絡ください

★いばらき県民会館

大人のスマホ教室
とき 9月18日(日) 13時~15時30分
ところ 新潟テルサ

詳しくは今週号の折込みチラシをご覧ください。
お申し込みは事務局まで。

★お盆の過ごし方

とき 8月19日(金) 19時~
※差支えなければ、事前にご相談内容の概略をお聞かせください。
※必ず予約の上お願ひします。



★共済会に加入していい

共済会に入、ていて
助かりました。
本当にありがとうざい
ました。

見附 民商 支部
お名前

★お盆の過ごし方

※事務所のお盆休み
13日(土)~16日(火)です。

お盆休み、いや夏休みの最大のイベントは
年々1度の家族旅行です。

今年は少しリッチに山形の「あつみ温泉」です。
高速道路が全くない時代ですので、朝の時に出発で
す。ただただすげえ国道を北上。エアコンなんてない
ので車内は8時には猛烈な暑さに見舞われます。
しかしそこは強い味方の「三角窓」が威力を発揮。
調節不可能な風を車内に送り込みます。覚悟してい



た大渋滞を耐え抜き、途中「笹川の流れ」でウラゲと格闘しながらの海水
浴。宿に着いたのは4時過ぎでした。広い風呂、御馳走三昧、ひからかの
蒲団とエアロンのきいた部屋。売店で新しいおもちやを買って帰って
すべてが夢の中です。

しかし、朝はしっかり現地でラジオ体操です。これだけは譲れません。
前日フロントで会場を確認しておき、全く面識のない人と体操します。
10時には宿を出て、帰省の途に就きます。2度目の大渋滞にあえきなが
ら、ただひたすら国道を走り抜けます。夜、帰省する親
戚は毎年必ずいじりつけてきた。

「19時」